

L'ambition incommensurable de cette nation, si elle n'est pas réfrénée de façon à ne plus jamais inspirer de craintes, demeurera, non seulement la plus dange-

---

Nous devons établir avec soin des calculs basés sur les leçons de cette guerre, en établissant ce qui manque à notre pays en produits bruts ou en matières brutes et constituer d'immenses réserves qui resteront non employées jusqu'à un certain jour dans l'avenir.

"Nous devons organiser une mobilisation industrielle aussi complète que la mobilisation militaire que nous possédions. Chaque technicien ou demi-technicien, porté ou non sur la liste des mobilisés, doit être muni de l'autorité officielle suffisante pour se charger de diriger un établissement désigné, le deuxième jour qui suivra une nouvelle déclaration de guerre. Chaque établissement fabriquant des produits commerciaux doit être également mobilisé et averti officiellement que le troisième jour après la déclaration de guerre, tous ses services doivent être consacrés entièrement à servir les demandes de l'armée."

Avant d'avoir terminé cette guerre, les Teutons en préparent une autre! Voilà l'avenir "pacifique" que réserverait au monde une victoire allemande.

Quant à une paix prématurée, voici ce qu'en disait Mgr Landrieux, évêque de Dijon, dans sa cathédrale, le 17 juin dernier, sur "les devoirs de l'heure présente":

"La paix que l'on ferait aujourd'hui elle ne serait qu'un répit pour l'Allemagne; elle ne profiterait qu'aux Allemands; elle sauverait l'Allemagne.